
Siracusa.  Mi  illumino…  di
più.  Segnalazione  di  un
lettore:  "Luci  accese  in
pieno giorno"
Lampioni accesi in pieno giorno. Un controsenso, secondo la
segnalazione  di  un  lettore  di  SiracusaOggi,  a  poche  ore
dall’iniziative “M’illumino di meno”, la Giornata nazionale
del risparmio energetico, che anche nel capoluogo è stata
celebrata ieri e sottolineata dalla “pedalata energetica” del
sindaco, Giancarlo Garozzo e degli assessori della sua giunta,
per produrre i watt necessari ad accendere un filo di luci
allestito sul portone di palazzo Vermexio. “Un bel segnale,
importante-  riconosce  il  lettore-  che  diventa  inutile,
tuttavia, se, di contro, il giorno successivo, le luci del
Lungomare di Levante e della vie Capodieci, Santa Teresa, del
Castello  Maniace  e  di  Piazza  Federico  di  Svevia  restano
ininterrottamente accese”.

Siracusa.  Zappulla  contro
Garozzo,  il  Pd  prende  le
distanze  dalle  accuse  del
deputato
Tornano  a  farsi  tesi  i  rapporti  all’interno  del  Pd
provinciale.  I  protagonisti  restano  gli  stessi,  ma  alcune
posizioni sembrano decisamente cambiate rispetto al passato.

https://www.siracusaoggi.it/e-mi-di-piu-segnalazione-di-un-lettore-luci-accese-in-pieno-giorno/
https://www.siracusaoggi.it/e-mi-di-piu-segnalazione-di-un-lettore-luci-accese-in-pieno-giorno/
https://www.siracusaoggi.it/e-mi-di-piu-segnalazione-di-un-lettore-luci-accese-in-pieno-giorno/
https://www.siracusaoggi.it/e-mi-di-piu-segnalazione-di-un-lettore-luci-accese-in-pieno-giorno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-zappulla-contro-garozzo-il-pd-prende-le-distanze-dalle-accuse-del-deputato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-zappulla-contro-garozzo-il-pd-prende-le-distanze-dalle-accuse-del-deputato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-zappulla-contro-garozzo-il-pd-prende-le-distanze-dalle-accuse-del-deputato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-zappulla-contro-garozzo-il-pd-prende-le-distanze-dalle-accuse-del-deputato/


Dopo il “j’accuse” del deputato nazionale Pippo Zappulla e
dalla consigliera Simona Princiotta, indirizzato al sindaco,
Giancarlo Garozzo , che secondo i due esponenti della forza
politica di maggioranza avrebbe un “sindaco ombra” nel capo di
gabinetto,  Giovanni  Cafeo,  la  segreteria  provinciale  del
Partito Democratico tenta di rimettere ordine. La segretaria,
Carmen Castelluccio difende il primo cittadino e contesta i
toni utilizzati da Zappulla, così come le “accuse pubbliche
insinuanti e offensive all’indirizzo di un sindaco del proprio
partito,  accompagnandosi  con  consiglieri  comunali  che  si
stanno distinguendo per atteggiamenti e posizioni politiche di
chi si tiene all’opposizione”. La dirigente del partito prende
in maniera chiara le distanze , quindi, dal parlamentare. “Ho
il dovere di ribadire- fa presente Castelluccio- che il Pd fa
parte della giunta e, quindi, della maggioranza. Questo non
vuol dire che ogni cosa che l’amministrazione comunale propone
debba  essere  accolta  acriticamente.  Al  contrario,  occorre
rilanciare il confronto tra il sindaco, il gruppo consiliare e
il Pd cittadino”. Bene muovere critiche, per la segretaria
provinciale,  purché  tutto  questo  avvenga  “nelle  sedi
opportune”,  visto  che  il  “Pd  locale  sta  affrontando  una
delicatissima fase di ricomposizione unitaria e si accinge ad
affrontare importanti appuntamenti elettorali”. L’unica strada
perseguibile, secondo Castelluccio, è “il definitivo ingresso
di  tutte  le  espressioni  del  partito  negli  organismi
provinciali  e  lo  sviluppo,  in  quella  sede,  di  un  intenso
confronto  nel  quale  individuare  –conclude  la  segretaria
provinciale-linee  programmatiche  e  iniziative  politiche
condivise”



Sortino.  "In  ritardo  gli
avvisi di pagamento Tares"
“Tardano  ad  arrivare  gli  avvisi  di  pagamento  relativi  al
conguaglio Tares”. La denuncia è di “Sortino al Centro”. Il
presidente,  Nello  Bongiovanni  è  critico  nei  confronti  del
sindaco, Enzo Buccheri e della sua amministrazione. Secondo
una decisione assunta dal consiglio comunale, il pagamento
dell’ultima  rata  della  Tares  2014  deve  avvenire  entro  il
prossimo  28  febbraio.  “Il  contribuente,  però-  fa  presente
Bongiovanni-  deve  ricevere  l’avviso  entro  30  giorni  dalla
scadenza, eppure ad oggi molti cittadini non hanno ancora
avuto alcuna comunicazione in merito. La scadenza, quindi- ne
deduce “Sortino al Centro”- non potrà più essere rispettata”.

Siracusa.  "Prima  l'Italia",
il  movimento  si  struttura
anche in provincia
Si organizza anche in provincia il movimento “Prima l’Italia”,
coordinato  a  livello  territoriale  da  Aldo  Ganci.  Dopo
l’incontro romano dell’8 febbraio scorso con la fondatrice,
Isabella  Rauti,  capo  dipartimento  al  Ministero  delle  Pari
Opportunità, il gruppo si organizza a Siracusa. Avviato un
percorso  di  allestimento  di  sportelli  comunali  e  di
composizione  dei  coordinamenti  cittadini.  L’idea,  secondo
quanto spiega Ganci, è anche quella di dare più spazio ai
giovani perché partecipino in maniera diretta. “Vogliamo una
casa comune- prosegue il coordinatore provinciale- per tutte
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le persone che, pur avendo solide radici di destra e forti
culture identitarie, si sentono deluse e restano in disparte”.

Siracusa.  Giornata  del
risparmio  energetico,
convegno  sulla
bioarchitettura
Coincide con il centenario della teoria della relatività di
Albert  Einstein,  quest’anno,  la  Giornata  nazionale  del
risparmio  energetico.  Accanto  alle  iniziative  degli  enti
locali, che da undici anni aderiscono a “M’illumino di meno”,
sono state organizzate, in provincia, diverse iniziative volte
alla sensibilizzazione sul tema del “futuro sostenibile”, da
ripensare. Appuntamento a cui non ha voluto mancare, nemmeno
quest’anno,  “InBar  Siracusa”,  che  si  occupa  di  bio-
architettura e che , nel corso di un convegno nell’aula magna
dell’istituto “Juvara” , ha approfondito il tema della luce,
nella cultura, nella scienza, focalizzando l’attenzione sui
materiali  catalitici  e  sulle  nanotecnologie  per  la
bioarchitettura.  All’incontro,  introdotto  dal  presidente
dell’istituto  nazionale  di  Bioarchitettura,  Massimo  Gozzo,
hanno preso parte i rappresentanti degli ordini professionali
dei geometri e degli agronomi. Tra i relatori, il dirigente
del  Demanio  Forestale  di  Siracusa,  Nino  Attardo,  che  ha
parlato  dei  percorsi  antichi  nel  Val  di  Noto  e  Gianni
Benedetto  Biundo,  che  si  è  soffermato  sul  tema
dell’acquaponica. Della luce,nella cultura e nella scienza ha
parlato, invece, Francesca Pedalino, curatrice dell’evento.
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Siracusa.  Nonno  abusa  della
nipote e pubblica le foto su
internet: fermato
Abusi sessuali sulla nipote di 14 anni e “attenzioni” della
stessa natura nei confronti di un’altra nipotina, una bimba di
4 anni. Un 59enne, nonno delle due minori, è stato fermato
dagli  uomini  della  polizia  postale  di  Catania  e  dai
carabinieri  del  comando  provinciale  di  Siracusa.  L’uomo
avrebbe abusato della nipote adolescente da almeno due anni.
Il provvedimento è stato emesso dalla Procura distrettuale
catanese. I reati ipotizzati sono atti sessuali con minorenne,
ma  anche  produzione  e  divulgazione  di  materiale
pedopornografico.  Secondo  quanto  appurato  dagli  inquirenti,
infatti, l’uomo sarebbe stato in possesso di foto in formato
digitale- file poi cancellati ma recuperati attraverso il suo
computer- in cui si riprendono momenti di rapporti sessuali
tra un uomo e una minorenne con il volto oscurato. Nonostante
nessuno  dei  due  fosse  riconoscibile,  gli  agenti  avrebbero
scoperto il luogo in cui le foto sarebbero state scattate:
l’abitazione  del  nonno.  A  quel  punto  le  indagini  hanno
consentito l’identificazione della nipote quattordicenne. La
ragazzina, interrogata dal magistrato titolare dell’inchiesta,
avrebbe  confermato  le  supposizioni  degli  investigatori.
L’uomo,  accusato  di  avere  divulgato  il  materiale
pedopornografico su internet, è stato ammanettato e rinchiuso
nel carcere di Cavadonna
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Calcio,  Promozione.  Multa  e
squalifiche  al  Belvedere,
l'ira della società contro la
Figc
Multa  al  Belvedere:  200  euro  per  avere  “persona  non
identificata introdottasi all’interno del terreno di gioco,
sgambettato un arbitro e assunto un contegno minaccioso nei
suoi confronti”. Così la Figc ha motivato il provvedimento a
carico  della  società  del  presidente  Antonello  Liuzzo  .
Squalificato,  nell’ambito  della  stessa  decisione,  il  team
manager  Felice  Di  Mauro  fino  al  10  marzo  prossimo,  due
giornate  all’attaccante  Luca  Lo  Pizzo  dopo  l’espulsione
diretta di sabato scorso contro il Santa Croce”. Infine, un
turno  al  centrocampista  Walter  Failla  per  somma  di
ammonizioni.La società è su tutte le furie. Alla Lega chiede
di selezionare con maggiore attenzione gli arbitri. Nella gara
con  il  Santa  Croce,  per  Liuzzo,  il  primo  assistente
dell’arbitro,  Runca,  avrebbe  fortemente  danneggiato  il
Belvedere, “calcando la mano con il referto del dopogara.
Adesso  mi  sentiranno  veramente-  tuona  il  presidente  della
società- perché dopo alcuni esposti in Lega per i torti subiti
a Gela, è il turno degli arbitri di casa nostra. Che forse per
il fatto di essere siracusani, pensano di comportarsi in un
determinato modo con aria da protagonismo. Il mio disappunto
però  va  nei  confronti  della  Lega  che  non  può  mandare  ad
arbitrare gente allo sbaraglio, con il rischio che poi ci vada
di mezzo chi non c’entra”.Il Belvedere osserverà un turno di
riposo questo fine settimana. Domani, amichevole a Floridia,
mentre  Forcellini  sta  effettuando  delle  sedute  tecniche  e
atletiche al campo scuola Di Natale. Al Belvedere serve la
massima concentrazione, per incamerare i punti necessari per
la salvezza diretta.
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Siracusa. Costi politica: al
Vermexio i tagli partono dal
consiglio comunale
Sarà un gruppo di lavoro a studiare le modifiche da apportare
ai regolamenti di palazzo Vermexio per ridurre i costi del
consiglio comunale. Lo ha deciso questa mattina la conferenza
dei  capigruppo,  convocata  dal  presidente  dell’assise
cittadina, Leone Sullo. Dopo l’incontro di oggi, i capigruppo
torneranno  ad  affrontare  il  tema  lunedì  prossimo,  prima
dell’inizio della seduta del consiglio comunale fissate per le
9,30. Confermata l’idea, quindi, di concentrare, per quanto
possibile, le sedute nelle ore antimeridiane, riducendo al
mimino  le  assemblee  serali,  così  da  evitare  i  costi,  per
l’ente, relativi alle ore di straordinario necessarie per lo
svolgimento delle sedute. Una soluzione che, ad ogni modo,
secondo Sullo cambierebbe ben poco e avrebbe un “effetto quasi
nullo.  La  questione  -sostiene  il  presidente  del  consiglio
comunale-va affrontata con serenità e senza lasciarsi prendere
la mano dall’emotività del momento”. L’orientamento di massima
sarebbe  quello  di  “intervenire  sul  lavoro  delle
commissioni”.Il  gruppo  che  dovrà  elaborare  le  proposte  di
modifica dei regolamenti sarà composto nei prossimi giorni. Si
punta alla riduzione del numero della commissioni permanenti e
all’eliminazione  della  possibilità,  per  i  capigruppo,  di
partecipare alle riunioni degli organismi di cui non fanno
parte. Le commissioni, inoltre, dovrebbero avere tempi più
stretti  per  esprimere  i  pareri  sui  provvedimenti  da
deliberare.  Sullo  non  crede,  comunque,  che  i  costi  del
consiglio comunale siano eccessivi. “Resta il limite dei 26
gettoni di presenza al mese per ogni consigliere- conclude il
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presidente dell’assemblea cittadina- anche nel caso in cui
partecipi ad un più alto numero di riunioni”.

Siracusa. La Fondazione Inda
alla  Bit  di  Milano,
ufficializzati  i  nomi  degli
scenografi
“Un’esperienza di identità senza raffronti all’origine della
civiltà occidentale”. Così il soprintendente della Fondazione
Inda, Gioacchino Lanza Tomasi ha descritto le rappresentazioni
classiche  al  Teatro  Greco  alla  Bit  di  Milano,  la  Borsa
Internazionale del Turismo. Lanza Tomasi ha presentato , nello
stand  della  Regione  Sicilia,  il  cinquantunesimo  ciclo  di
spettacoli  classici  nel  corso  della  conferenza  organizzata
dall’assessorato  regionale  al  Turismo,  Sport  e  Spettacolo
guidato da Cleo Li Calzi. Un incontro “doppio”, utilizzato per
presentare  il  cartellone  di  Siracusa,  ma  anche  quelo  del
Teatro Massimo di tPalermo. Ufficializzati i nomi dei tre
scenografi delle opere in scena dal 15 maggio al 28 giugno
prossimi. La Fondazione Inda punta quest’anno su “La trilogia
del mare” , con le tragedie “Le Supplici” di Eschilo per la
regia di Moni Ovadia e le scene di Gianni Carluccio, “Ifigenia
in Aulide” di Euripide diretta da Federico Tiezzi e le scene
di Paolo Bisleri, “Medea” di Seneca con la regia di Paolo
Magelli e la scene di Ezio Toffolutti.
“Poeti, drammaturghi e filosofi accorsero a Siracusa 25 secoli
fa  –  ha  detto  Gioacchino  Lanza  Tomasi  –  Eschilo  vi  fece
rappresentare “I Persiani” e “Le Supplici” mentre un secolo
dopo Platone tentò di instaurarvi la democrazia. Siracusa era
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l’America  del  mondo  antico  e  la  memoria  dei  grandi
tragediografi e dei filosofi è ancora viva tra le pietre di un
luogo unico al mondo dove ogni anno si ripete la magia di
spettacoli che iniziano al tramonto e si chiudono all’incedere
della notte”. La partecipazione alla Bit di Milano rientra
nell’ottica del rilancio dell’Inda in chiave internazionale.
“L’Istituto-  osserva  il  sovrintendente-  è  una  risorsa
importante, non solo per Siracusa, perché crea un importante
indotto economico e attira ogni anno migliaia di spettatori.
Sotto questo punto di vista è fondamentale il lavoro portato
avanti in sinergia con la Regione -conclude Lanza Tomasi- per
l’organizzazione  di  questo  incontro  in  una  delle  più
importanti fiere del turismo a livello internazionale”.

Siracusa.  Verde  pubblico,
pronto  il  bando:  la  città
suddivisa in 5 micro-aree
Pronto il nuovo bando per la cura del verde pubblico in città.
L’amministrazione comunale ha anzitutto diviso la gestione del
verde dai servizi di raccolta e smaltimento dei rifiuti, dove
finora era confluita con un unico appalto per tutti e due i
settori.
Il nuovo bando prevede anzitutto la suddivisione del capoluogo
in 5 micro-aree: Nord, Sud, Cimitero, parchi e scuole. E’
stato illustrato stamattina nella sala “Archimede” del palazzo
municipale  dall’assessore  Teresa  Gasbarro,  accompagnata  dal
sindaco, Giancarlo Garozzo. Le cinque zone verranno “affidate”
ad altrettanti operatori differenti, cosa che “garantirà un
elevato standard per via di una naturale competizione tra chi
vorrà  realizzare  l’area  a  verde  più  bella”,  spiega  la
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Gasbarro. Oltre ad un risparmio per le casse comunali di circa
200 mila euro.
Gli otto lavoratori che attualmente si occupano del verde
pubblico  con  l’affidataria  Igm  non  corrono  alcun  rischio,
“blindati” dalla clausola sociale.
L’appalto incentiva e prevede nuove piantumazioni. Anzi, sale
in graduatoria del bando chi dichiara di disporre di un vivaio
di piante pronte ad essere piazzate negli spazi a verde di
Siracusa. Solo uno dei criteri elencati nel bando, pubblicato
sul sito del Comune di Siracusa.


